

Hoy, en el I Foro de Empleo organizado por NNGG

## **Beatriz Jurado: “El Gobierno ha dejado de lado a los jóvenes”**

- Critica que el Ejecutivo “no haya tomado ninguna medida específica que ayude a solventar uno de los grandes problemas de España: el paro juvenil”
- Recuerda que el 45.8% de jóvenes desempleados y que el 16.7% de los parados de la UE son jóvenes españoles
- Apuesta por crear un contrato formación-empleo para el primer acceso al mercado laboral, entre otras medidas

**27, junio, 2011.-** La presidenta de Nuevas Generaciones, Beatriz Jurado, ha afirmado hoy que “el Gobierno socialista ha dejado de lado a los jóvenes”, los ha tratado como si fueran de segunda categoría y no ha sido capaz de tener unas políticas de educación y empleo que erradiquen el alto paro juvenil. En este sentido, ha recordado que actualmente el 45.8% de los jóvenes españoles quieren trabajar y no pueden, y que el 16.7% de los parados de la Unión Europea son jóvenes españoles.

Durante su intervención en el I Foro de Empleo organizado por Nuevas Generaciones, que ha tenido lugar hoy en la Universidad Carlos III del municipio madrileño de Getafe, Beatriz Jurado ha calificado de “muy dura” la situación que sufren los jóvenes ante el panorama que llevan sufriendo varios años un Ejecutivo que “no ha tomado ninguna medida específica que ayude a solventar uno de los grandes problemas de España: el paro juvenil”.

### **LA BASE: LA EDUCACIÓN**

La presidenta de NNGG ha incidido también en la importancia de la educación, que es donde está la base, para hacer que los jóvenes españoles sean más competitivos y estén mejor preparados en un mundo global. Así, ha querido destacar que el Ejecutivo ha visto estos años en la educación “un filón para adoctrinar y no la necesidad de dar una base sólida a los niños y jóvenes que hoy y mañana se enfrentarán a realidades cada vez más difíciles”.

En otro orden de cosas, la presidenta de NNGG ha subrayado que la reforma laboral aprobada por el Gobierno, “no ha ofrecido respuesta concreta para el problema real del desempleo juvenil”.

### **MEDIDAS CONCRETAS**

Beatriz Jurado ha enumerado una serie de medidas para fomentar la contratación y el acceso de los jóvenes al mercado laboral, que son: apostar por un sistema educativo que potencia el mérito y el esfuerzo, y dedicar un mínimo del 5% del PIB; el aprendizaje bilingüe de un idioma extranjero; revalidar y prestigiar la formación profesional; impulsar un pacto por el empleo juvenil; un contrato formación-empleo para el primer acceso al mercado laboral; ayudar a la contratación de jóvenes bonificando al 100% las cotizaciones a la seguridad social durante el primer año; exención durante los dos primeros años del impuesto de sociedades para los jóvenes emprendedores; y crear políticas activas de empleo específicas para jóvenes.

Por último, ha recalcado que Nuevas Generaciones pide que “un nuevo equipo, con ganas y con alternativas, llegue al Ejecutivo”, y ponga en marcha auténticas medidas para que deje de estar amenazada “nuestra capacidad competitiva en el futuro”.